

Menschen sind vielfältig und haben Anspruch darauf, ihr Leben frei von Diskriminierung selbstbestimmt zu gestalten. Ihre Vielfalt spiegelt unsere Gesellschaft wider.

Wir, das Bürgerhospital und das Clementine Kinderhospital, leben und verteidigen zentrale demokratische Werte wie Offenheit, Vielfalt und Akzeptanz.

Aus unserem täglichen Handeln für große und kleine Frankfurter:innen wissen wir, wie wichtig es ist, dass unsere Mitarbeitenden sich untereinander sowie unseren Patient:innen gegenüber respektvoll und frei von Vorbehalten und Ressentiments begegnen.

Wir sind davon überzeugt, dass gegenseitige Achtung und Toleranz unsere Arbeit verbessern. Denn neben medizinischem und pflegerischem Know-how erfordert unser Einsatz vor allem Empathie und Respekt.



Clementine
Kinderhospital